

## Circulaire d'information

**INFCIRC/1056**

1<sup>er</sup> novembre 2022

**Distribution générale**

Français

Original : anglais, russe

---

## Communication datée du 27 octobre 2022 reçue de la mission permanente de la Fédération de Russie auprès de l'Agence

1. Le Secrétariat a reçu de la mission permanente de la Fédération de Russie auprès de l'Agence une note verbale datée du 27 octobre 2022.
2. Conformément à la demande qui y est formulée, la note verbale est reproduite ci-après pour l'information de tous les États Membres.

MISSION PERMANENTE  
DE LA FÉDÉRATION DE RUSSIE  
AUPRÈS DES ORGANISATIONS INTERNATIONALES  
À VIENNE

Le 27 octobre 2022

N° 3974-n

La mission permanente de la Fédération de Russie auprès des organisations internationales à Vienne présente ses compliments au Secrétariat de l'Agence internationale de l'énergie atomique et a l'honneur de lui communiquer les informations suivantes.

Selon les informations disponibles, afin d'organiser un acte de provocation au moyen d'une « bombe sale », les spécialistes de l'entreprise d'État ukrainienne « Southern Machine-Building Plant named after A.M.Makarov » (ville de Dneper) ont fabriqué une reproduction du système de missile tactique « Iskander » fondé sur un système de missile tactique « Tochka-U ». La partie ukrainienne va utiliser cette reproduction avec une ogive à cassette remplie de matières radioactives au lieu de sous-munitions. Pour exécuter cet acte provocateur, la partie ukrainienne prévoit d'intercepter un prétendu missile russe « Iskander » à l'aide de la défense aérienne des forces armées ukrainiennes au-dessus de la zone d'exclusion entourant la centrale nucléaire de Tchernobyl. Pendant la campagne d'information visant à influencer la communauté mondiale, les médias ukrainiens et occidentaux montreront des fragments de cette maquette et des éléments électroniques du système de missiles tactiques « Iskander ».

La mission permanente de la Fédération de Russie prie le Secrétariat de bien vouloir diffuser ces informations auprès de tous les États Membres de l'AIEA dans les meilleurs délais.

La mission permanente de la Fédération de Russie saisit cette occasion pour renouveler au Secrétariat de l'AIEA l'assurance de sa très haute considération.